



Los trabajadores de la TUA harán huelga cuatro días de diciembre y tres en enero

- El comité acusa a la empresa del incumplimiento sistemático de los acuerdos de Sasec de 2015 por los que se desconvocó la anterior huelga

Oviedo / Uviéu, 22 de noviembre de 2018.- Los trabajadores del servicio público de transporte urbano de Oviedo, que gestiona la empresa TUA, irán a la huelga los próximos días 4, 13, 18 y 27 de diciembre, y del 2 al 4 de enero.

“Los motivos que nos llevan a convocar estas siete jornadas de paro son el incumplimiento del Acuerdo firmado en el SASEC el pasado 8 de mayo de 2015 que puso fin a nuestra anterior huelga; el incumplimiento del descanso en jornadas continuas según establece el Real Decreto de 2007 que los regula; así como la eliminación de la voluntariedad del trabajador en la vigilancia de la salud y la falta de voluntad para acordar esta materia con los representantes de los trabajadores”, comienza exponiendo Manuel Villaverde, presidente del comité de empresa y delegado por USO.

Los trabajadores, además, añaden a sus reivindicaciones en la convocatoria “la judicialización de las relaciones laborales; el descanso por las horas extras; la petición de servicios higiénicos en todas las cabeceras de línea; así como revertir la reducción de plantilla estable y precariedad de contratos con que se conduce la empresa”, continúa el presidente del comité.

TUA tiene una plantilla de más de 200 trabajadores, muchos de ellos eventuales, que operan las 13 líneas del transporte urbano de Oviedo más la línea nocturna o “búho”.

Más información: Manuel Villaverde - 666 40 59 35

